



Heuer kein Trachtler-Adventsmarkt in Holzhausen

Beitrag

Aufgrund der aktuell schwieriger gewordenen Corona-Situation hat sich der Bayerische Trachtenverband entschieden, den für das letzte November-Wochenende geplanten Adventsmarkt im Trachtenkulturzentrum Holzhausen wieder abzusagen. Was bleibt, ist die Hoffnung auf Besserung der allgemeinen Situation und dass es im nächsten Jahr wieder möglich ist.

Archiv-Foto: Hötzelsperger – Adventsmarkt 2019 in Holzhausen



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Adventsmarkt Holzhausen
2. Bayern
3. Landkreis Landshut